## El Ejemplar "Modo de Vida Americano"

El 25 de agosto fué asesinado en Money, pequeño burgo del condado de Ttallahatchie, el joven negro de 14 años de edad Emmet Louis Till, por el simple hecho de haber expresado su admiración por las bellas formas de la joven esposa del tendero blanco Roy Bryant, emitiendo un silbido de admiración. Al saber lo ocurrido, Bryant acompañado de su hermanastro J. W. Millan, corrieron llenos de indignación a buscar al atrevido negrito a casa de un tío suyo Mose Wright, de donde lo sacaron a empellones y lo llevaron con rumbo desconocido. Cuatro días después el cadáver de Till, con un balazo en la cabeza, sobre el oído izquierdo y amarrado con alambres de los que utilizan para empacar algodón, apareció flotando en las agues del rio Tallahatachie.

El 21 de setiembre comenzó en el palacio de justicia de Sumner (Mississippi) la vista de la causa contra los presuntos asesinos de Till. La audencia se desenvolvió en medio de una atmósfera de favor a los presuntos asesinos blancos. Se oyeron las declaraciones de varios testigos que demostraban la culpabilidad de los acusados. El día 23 un jurado compuesto únicamente de blancos (los negros no pueden ser jurados) dictó veredicto de in culpabilidad, seguido de absolución El Presidente del jurado dió como razón el hecho de que el cadáver encontrado en el río no había sido identificado por el sheriff, no obstante haber sido reconocido por la madre de Till y por su tío Mose Whight. Además, como siempre sucede en casos semejantes, los testigos de cargo fueron amenazados

hasta con la muerte si se atrevian a declarar. Al fiscal se le negaron fondos para que hiciera las pesquizas del caso.

Este crimen atroz y la impunidad de sus actores, ha provocado una ola de indignación en los mismos Estados Unidos. En Harlem, New York, los negros hicieron un mitin de protesta y hasta se ha llegado a pensar en la posibilidad de tratar de llevarse a todos los negros del Estado de Mississippi, — 1.100.000, al norte, lo que provocaría la ruina del estado sureño al quedarse sin mano de obra para las plantaciones de algodón.

Para que se tenga una idea de lo que es el Estado de Mississippi, bastarán estos datos: es el Estado de los Estados Unidos que lleva el récord en el linchamiento de ciudadanos de color; desde 1882 a 1951 se han linchado a 582 personas de color, lo que da un promedio apro ximado de 8 Inchamientos anuales. el senador de Missisippi, Theodor Bolbo, muerto recientemente, propuso que se deportaran todos los negros de los Estados Unidos que llegan a 17 millones, a Liberia, la única República de color que existe en el mundo. Dos de las plantaciones existentes alli, consideradas las mayores del mundo, son propiedad de una empresa británica con sede en Grenville. Es tal vez el Estado más inculto de la Uninón, y el lugar donde la discrimanación racial adquiere mayor rigidez y caracteres más brutales. Ese Estado, pese a ser uno de los más pobres del país, impone a cada ciudadano de color el impuesto electoral de dos dólares, que es el más elevado del Sur. Pero ni pagando el impuesto está garantizado el negro de votar, porque mediante a-menazas se pretende alejarlo de los colegios electorales; si aún con ellas no se amedrenta y vota, de nada le sirve porque al hacer el escrutinio no toman en cuenta los votos de los ciudadanos de color.

Un país que tiene todavía semejantes resabios de salvajismo, feudalismo y falta de respeto a la dignidad humana, es ridículo que pre
tenda erigirse en guía espiritual de
la humanidad, en fortaleza de la
democracia en el mundo y en juez
que pretende juzgar los regímenes
sociales y políticos diferentes al
suyo.



## LO QUE PASA EN EL MUNDO



EGIPTO.

El Tratado Comercial suscrito entre Checoeslovaquia y Egipto ha producido gran conmoción. El Primer Minis tro Egipcio declaró que los Estados Unidos, Inglaterra y Francia había pretendido imponer a Egipto condiciones lesivas a su soberanía como precio para la venta de armas y que Checoeslovaquia no le había impuesto condición alguna. Los gobiernos de las tres grandes potencias occidentales protestaron el acuerdo comercial en cuestión, alegando que serviría para estimular la carrera de armamentos en el Medio Oriente. Pero se olvidaron de decir si los bloques militares promovidos por los Estados Unidos e Inglaterra en el Medio Oriente no han producido ya la militarización y el armamentismo. Tal es el caso, por ejemplo, de los tratados turco-paquistano y turco-iraqués y, por supuesto, de la participación de Turquia en el Tratado del Norte del Atlántico. La compra por el Egipto o cualquier otro país árabe de armas en los países socialistas conduce a debilitar la dependencia de dichos pai

ses del Cercano y Medio Oriente respecto a las potencias imperialistas.

## ARGELIA.

El Gobierno francés levantó un gran polvorín amenazando con retirarse de la ONU porque la Asamblea acordó discutir el problema de. Argelia. El Gobierno de París pretende que Argelia es territorio francés y q la ONU nada tiene que ver alli. Pero la verdad es que si interesa a la organización internacional que haya naciones en el Norte de Africa y en el Asia a las cuales se les niega el derecho de gobernarse a sí mismas y que los patriotas argelinos que luchan por la independencia de su patria estén siendo asesinados en masa por las tro pas francesas.

## ALEMANIA.

Un despacho cablegráfico proceden te de Bonn dice que los propios partidos políticos que respaldan al Gobierno de Adenauer están ejerciendo fuerte presión para que Alemania Occidental se retire del Tratado Nortidantico y del Tratado del Ejército de Europa Occidental, pues han llegado a la conclusión de que la unidad alemana es imposible mientras la Alemania Occidental siga formando parte de esos bloques militares.

Página SEIS